

**Alexis Veroucas** est né à Athènes en 1968. En 1985, il suit les cours d'arts graphiques à l'atelier Ceruleum à Lausanne. De 1986 à 1988, il étudie l'histoire de l'art à la Sorbonne.

De 1988 à 1993, il suit les cours de dessin (Atelier de Leonardo Cremonini) et de lithographie (Atelier d'Abraham Hadad) à l'Ecole Supérieure des Beaux arts de Paris.

**Expositions individuelles** (entre autres) : à Paris (Galerie Flak), à Monaco (prix du Conseil National) et en Grèce.

**Expositions collectives** : Trop nombreuses pour être citées toutes. A titre d'exemple: Grands et jeunes d'aujourd'hui, au Grand Palais, Paris (de 1993 à 1996), Mainz-Drais, Allemagne, Belgravia Gallery, Londres, les Olympiades de l'art à Pékin. Très nombreuses participations en Grèce. A noter : 1<sup>er</sup> prix du Conseil de l'Europe en 1985 pour l'affiche de l'année de la musique à Strasbourg

